

Las aves de Nueva España

La Real Expedición Botánica a Nueva España (1787-1803) fue una de las exploraciones más importantes que organizó la Corona para conocer bien los recursos vegetales de sus posesiones de ultramar. Entre sus logros más interesantes hay que destacar la formación de una colección de más de 400 aves, la redacción de un importante manuscrito con la descripción de las mismas y varios cientos de dibujos que ofrecen una visión sorprendente de la historia de la ornitología de México.

[Leer más ...](#)



Un pez fósil muy valioso

Rutilus pachecoi fue durante una parte importante del siglo XX el único pez de agua dulce del Terciario encontrado en la península ibérica. El Museo exhibe dos placas con gran cantidad de ejemplares fósiles descubiertos en los Aljezares (Teruel) que sirvieron para la descripción de la especie.

[Leer más ...](#)



VII Jornadas de la Vicedirección de Colecciones y Documentación del MNCN

Los días 29 y 30 de octubre de 2024 se han celebrado las VII Jornadas de Colecciones y Documentación del Museo Nacional de Ciencias Naturales (MNCN-CSIC). Durante las mismas se han presentado 19 ponencias y 2 posters. La conferencia invitada estuvo dedicada al Museo de la Universitat de Valencia.

[Leer más ...](#)



Las aves que cautivaron a Wallace

Hoy en día las aves del paraíso son admiradas por su brillante plumaje y sus exquisitos rituales de cortejo, pero hace cinco siglos se pensaba que no tenían patas lo que contravenía el conocimiento de la naturaleza que se tenía en la época. Son un buen ejemplo del vínculo entre la ciencia y el arte.

La historia del ave del paraíso comienza a principios del siglo XVI, con los relatos de los primeros viajeros y comerciantes que exploraron Nueva Guinea y el archipiélago de las Molucas en busca de nuevas rutas para el comercio de especias.

[Leer más ...](#)

